

## Die Turnabteilung auf einer turnerischen Weltreise

Geschrieben von: Christine Löffler

Sonntag, den 17. Januar 2016 um 21:40 Uhr

---



Am Sonntag, den 17.01.2016 lud die Turnabteilung der TSG Giengen auf eine Weltreise ein. Zwei Chinesinnen holten die Zuschauer ab und die Reise ging los. Mit dem Motto „Around the World“ begeisterten die jungen Turner und Tänzer das zahlreiche Publikum. Rund 250 Kinder und Jugendliche zeigten ihre atemberaubenden Übungen bei ihren Auftritten. Gestartet wurde mit den wilden Trommlern der Dancing Kids. Danach balancierten die Chinesen vom Mädchenturnen über die Chinesische Mauer. Hoch hinaus ging es mit den Jazz Dance Gruppen in das Weltall. Die Wettkampfturnerinnen führten das Publikum mit spektakulären Sprüngen nach Spanien, durch das Alte Ägypten mit Balkenübungen und nach Mexiko mit Bodenturnen. In Hawaii wurden mit den Vorschulturnern Limbo und Mambo getanzt und an Geräten geturnt. Mit der Rhythmischen Sportgymnastik ging es nach Österreich zum Apre Ski mit unterschiedlichen Handgeräten, wie Ball, Band, Reifen und Stab. Kurz vor dem Ende der Reise ging es mit den Jüngsten der Turnabteilung mit dem Flieger nach Holland. Am Ende der Reise kamen die Reisenden wieder in der Schwagehalle in Giengen an. Für die anstrengende Reise erhielten die Turner und Turnerinnen, sowie die Trainer und Helfer ein Geschenk für die nächste Reise. Mit Fähnchen winkend verabschiedete sich die Turnabteilung vom Publikum.

Die Turnabteilung sagt allen fleißigen Helfern Dankeschön!

## Die Turnabteilung auf einer turnerischen Weltreise

Geschrieben von: Christine Löffler

Sonntag, den 17. Januar 2016 um 21:40 Uhr

---